

Incendie mortel à Nice : quinze évacuations

Un homme de 54 ans a été découvert mort au premier étage de son appartement 17, boulevard Carnot à Nice, hier vers 8h30. Le colonel des pompiers Olivier Riquier était en train de remettre des galons à la caserne Fodéré quand une épaisse fumée a été repérée par ses hommes. Aussitôt sur place, les secours ont attaqué le feu, malgré une progression rendue difficile en raison de l'encombrement inhabituel de l'appartement et de son embrasement total. Malheureusement, il n'y avait plus rien à faire pour sauver l'occupant, décédé, sans doute victime de la toxicité des fumées.

La rapidité de l'intervention, qui a mobilisé quarante pompiers et quinze véhicules, a permis d'éviter la pro-

pagation de l'incendie. En revanche, les fumées ont envahi l'immeuble de huit étages, nécessitant le déploiement de deux grandes échelles sur deux des façades. « Grâce au professionnalisme des écheliers, nous avons procédé à quinze évacuations, dont celle d'une personne en fauteuil roulant », se félicitait le colonel Riquier.

Trois personnes ont été prises en charge par les pompiers et une équipe du Samu. Intoxiquées, elles ont été évacuées vers l'hôpital St-Roch. En fin de matinée, alors que l'incendie était définitivement éteint, les policiers du service du Quart prenaient le relais pour les premières constatations. La thèse accidentelle était privilégiée. **CH. P.**



Intoxiqués par la fumée, plusieurs habitants de l'immeuble ont dû être évacués. (Photo Richard Ray)